



Klimaschutzpreis - Wir suchen Ihre Ideen für ein gutes Klima!

03.07.2024

Zum fünften Mal lobt der Landkreis Havelland den Klimaschutzpreis aus. Bewerben können sich alle Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Schulen, Kitas und Gruppen aus dem Havelland. Bedingung ist, dass Projekte im Hinblick auf den Klimaschutz umgesetzt werden. **Umweltdezernent Michael Koch** sagt: „Auch in diesem Jahr suchen wir wieder kreative Bewerber für den Klimaschutzpreis, der wie gewohnt mit einem Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro ausgelobt ist.“ So hat im Jahr 2020 z.B. die **Kantschule in Falkensee** mit dem Pro Schülerunternehmen den ersten Klimaschutzpreis gewonnen. Das Preisgeld wurde benutzt, um einen Schulgarten anzulegen und dort nun aktiv Umweltbildung zu betreiben. Die beteiligten Kurse und Klassen lernen etwas über den Anbau von Nutzpflanzen und erforschen die vielfältige Tierwelt im Beet.

Die Bewerbungskriterien sind weit gefasst. Es kommt darauf an, das Engagement darzustellen und zum Nachahmen anzuregen. Bisherige Sieger reichten von Schulen, über den Tourismus bis zu Privatpersonen. Wer das Gefühl hat, ein tolles Projekt umzusetzen, ist herzlichst aufgerufen, sich bis zum **31.07.2024** zu bewerben.

Weitere Informationen und die Bewerbungsunterlagen finden Sie hier:
<https://www.havelland.de/umwelt-landwirtschaft/umwelt/klimaschutzpreis/>

[Zurück](#)